
総 括 質 疑 及 び 一 般 質 問 通 告 書
延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様
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質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

自治会（区）

１．現在の加入世帯数について

２．10月豪雨災害時における危機管理課との連携について

３．自治会未加入者への災害時における対応について

４．物価高騰に伴う補助金の見直しについて 市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 部 長

上下水道局長

スマホ教室を

活かしたシニア世代

のコミュ二ティ

１．過去３年間の参加人数及び複数回受講された参加者数に

ついて

２．サポーター登録制度創設への所見について

南延岡駅

１．バリアフリー化及びエレベーター設置に向けた進捗状況

について

２．駅周辺におけるまちづくりの構想について

市管理の駐車場整備
１．国スポ・障スポ開催に向けた「のびっこ広場」駐車場

への屋根設置について

健康長寿延岡
１．ヘルストピア延岡の空きスペースを活用したトレーニン

グ器具の設置について

65歳以上の単身

世帯の見守り
１．自治会（区）未加入者の見守りについて

帯状疱疹予防

ワクチン接種
１．定期接種移行後の本市の取り組みについて

子ども医療費

１．小・中学生における過去3年間の診療時間外の外来者

人数について

２．乳幼児の外来診療時間内及び外来診療時間外の受診人数

について

３．小学校就学前までの外来診療費無償化の可能性について
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障がい福祉

１．医療的ケア児・者のショートステイが受入可能な病床数

について

２．医療的ケア児・者の日中一時支援のサービス提供事業所

への補助金額について

３．医療的ケア児・者の訪問看護の利用状況について

４．わかあゆ支援学校跡地を利活用した総合支援拠点整備

の進捗状況について

業種別の人材不足
１．雇用人数が不足している職業の見える化及びその発信

について

鶴ヶ丘出入り口

交差点
１．歩行者の安全を第一に考えた交通渋滞緩和について

道路の強靭化
１．令和6年 10月豪雨災害により、水没した道路の維持

管理について

下水道管路施設の

維持管理

１．50年以上経過した下水管渠の延長距離と直近の点検

結果について

２．50年以上経過した雨水管渠の延長と直近の点検結果

について

３．今後の各管路施設の維持管理方法について

多様な学び方
1. フリースクールにおける学習指導等が出席扱いと認め

られた件数について

図書館の設置
１．南延岡駅から国道10号沿いへの学習を目的とした

図書館の設置について

小中学校体育館の

空調設備整備

１．小中学校別の設置率について

２．空調設備臨時特例交付金事業の追加募集への所見に

ついて


